
07.01.2021. Sitzung, Beginn:  18:15 Uhr 

Anwesende Stimmberechtigte (13/16): 

Name Anwesend? Name Anwesend? 

Alesia Ja Luca Ja 

André Ja Louica Ja 

Antonia Ja Natalie Ja 

Arne Ja Nathalie Ja 

Dana Ja Nils Ja 

Felipe Nein Philipp Ja 

Florian Ja Sofia Nein 

Jonas Nein Tabea Ja 

Assoziierte Mitglieder (2): Eric, Alina 

Gäste (): 

Beschlüsse (Ja/Nein/Enthaltung) 

•  

I. Tagesordnung 

1. Tagesordnung 

2. Protokoll 

3. Gremien und Berichte 

4. Die kommende Prüfungszeit 

5. Sonstiges 

  

II. Protokoll (Ja/Nein/Enthaltung) 

• vom 26.11.2020 (13/-/-) 

III. Gremien und Berichte 

• VeFa 17.12.2020: 

o 2 große Besprechungen 

o Beim Neujahrsempfang wird AfD nicht eingeladen 

o Antrag beim AStA: finanzielle Unterstützung für Werbung gegen Polizei 



o darauf Antrag aus MaPhy-FS das der AStA sich in Zukunft mehr 

Gedanken machen soll welche Werbung finanziell unterstützt 

werden soll 

o Vorschlag Nils: Unterstützung des FSR MaPhy sollten diese einen Antrag 

gegen Cybermobbing stellen 

o Vorschlag Nathalie: Offenlegung der Finanzen des AStA anfragen 

o was ist aus der Maskenbestellung geworden? 

• Bericht IR Bio 

o BK Herr Schmidt Enthymologie nimmt Berufung an 

o Professur für Molekulare Umweltmikrobiologie geschaffen 

o Thema Überbelegung: 

o Frau Dittmann und weitere haben sich an Fakultät gewandt 

o Kurzlösung Frau Prof. Lindstädter: Botaniker bekommen neue 

Lernmikroskope mit denen Online-Lehre möglich sind (werden erst im 

Februar geliefert) 

o Uni Potsdam hat das Zulassungsverfahren im Sommer getestet 

Prioritätszulassungsverfahren, Erfahrungswert fehlte–> führte zu 

Überbelegung 

o Dezernat wird daran arbeiten das eine solche Überbelegung nicht 

wiederholt wird 

o Kapazität soll eventuell um 25% reduziert werden, bzw. 25% weniger 

zugelassen werden 

o Externe Lehrende zur Unterstützung 

o Dekan: praktische Anteile in den ersten Semestern reduzieren und in die späteren 

Semester verlegen. Mehr theoretische Anteile in den frühen Semestern. –> nur 

Symptombehandlung 

o eventuell neue BAMA-O im Sommersemester damit auch Online-Prüfungen möglich 

werden 

o im Sommersemester soll sich vorläufig auf Online-Lehre eingestellt werden, 

unabhängig von Dezernats-Ansagen 

o sehr wenige Studierende in organismischer Spezialisierungsrichtung 

o Arbeitskreis der Web-Auftritt und Flyer für BIW überarbeiten soll 

o Zulassungsvorraussetzungen für Bachelorarbeit sollen geändert und angepasst 

werden 

IV. Die kommende Prüfungszeit 

• Problem: z.Z. noch keine Online-Klausuren gestattet 

• aktuelle Situation: Frage ob Klausuren verschoben werden 



• Position der Uni fehlt 

V. Sonstiges 

• Mail zu Evaluationsbeauftragten Person 

o Florian würde das für dieses Semester weitermachen 

• Anliegen zu Bachelorarbeiten: 

o geringe Rückmeldungsrate von Professoren 

o Leistungsübersicht wurde eingefordert 

• keine Veröffentlichung eines anonymen Notenspiegels 

o aufgrund des neuen Datenschutzgesetzes 

o verringert Transparenz gegenüber Studierenden 

o Philipp fragt bei Studiendekan nach 

Ende der Sitzung:  19:55 Uhr 

Nächste Sitzung: 21.01.2021 auf Discord 

 


